

Dandim 0829/Bangkalan Pimpin Upacara Memperingati Hari Pahlawan

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Nov 11, 2023 - 09:32



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE sebagai Inspektur Upacara Memperingati Hari Pahlawan Tahun 2023

BANGKALAN, - Bertempat di Lapangan Upacara Alun Alun Bangkalan, Jl. Veteran No. 01, Kelurahan Demangan, Kecamatan Bangkalan, telah berlangsung upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Pahlawan Tahun 2023. Upacara ini dihadiri oleh sekitar 300 orang yang datang untuk menghormati para

pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia. Jumat (10/11/2023).



Dengan tema "Semangat Pahlawan Untuk Masa Depan Bangsa Dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan," upacara tersebut menjadi momen penting untuk merenungkan perjuangan pahlawan sekaligus menggugah semangat persatuan dan kesatuan bangsa dalam menghadapi tantangan masa depan.

Upacara ini dipimpin oleh Letnan Kolonel Kavaleri Taufik Dwinova, SE, selaku Inspektur Upacara yang bertindak sebagai pemimpin upacara. Komandan Upacara dijabat oleh Kapten Infanteri Edy Kuswoyo Hadi, sedangkan Perwira Upacara oleh Kapten Infanteri Badrut Mutammam.

Dalam amanatnya, Inspektur Upacara mengingatkan kita, akan perjuangan panjang yang dilakukan oleh para pahlawan Indonesia dalam mengusir penjajah. Selama 350 tahun, negeri ini mengalami penjajahan yang menyakitkan, dan pemberontakan lokal terus dilakukan meskipun seringkali mengalami kegagalan. Politik *divide et impera* atau politik adu domba pun pernah merenggut persatuan dan kesatuan bangsa.

Namun, dalam amanatnya, kita diingatkan untuk terus menggelorakan semangat gotong royong serta persatuan dan kesatuan Indonesia. Perbedaan di antara kita seharusnya memperkaya dan memperkuat bangsa Indonesia, dan toleransi terhadap perbedaan haruslah menjadi dasar dalam semboyan "Bhinneka Tunggal Ika."

"Semangat, tekad, dan keyakinan para pahlawan harus menginspirasi kita untuk bersama-sama menghadapi musuh sesungguhnya, yaitu kemiskinan dan kebodohan dalam arti yang lebih luas. Upacara ini menjadi pengingat bahwa kita memiliki tanggung jawab untuk memajukan bangsa ini dan memastikan masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang." Tegur Inspektur Upacara dalam Amanatnya.

Upacara bendera ini berlangsung dengan khidmat dan penuh penghormatan

terhadap para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan Indonesia. Semangat perjuangan mereka tetap hidup dalam kita semua, dan menjadi sumber inspirasi untuk membangun masa depan yang lebih baik bagi bangsa dan negara.

Usai pelaksanaan upacara, dilanjutkan dengan penyerahan tali Asih oleh Forkopimda Bangkalan kepada para veteran.

(Pendim_0829)